

Fecha 13.11.2015	Sección Termómetro Económico	Página 2
----------------------------	--	--------------------



» **Rostros viejos, nuevos puestos**
 » **Buscarán crecer a doble dígito**
 » **En sus marcas, listos ...**

Cambios en Scotiabank

» El Grupo Financiero Scotiabank, que dirige Enrique Zorrilla, anunció que el consejo de administración aprobó la designación de José Jaime Montemayor Muñoz como director general de la Casa de Bolsa Scotia, en sustitución de Pablo Aspe Poniatowski, quien se jubiló desde septiembre pasado.

Según cuentan en la filial canadiense, la intención será continuar con el crecimiento del intermediario y captar a más clientes, aún con la compleja situación de volatilidad que enfrentan los mercados financieros.

Hace unas semanas, la empresa Global One anunció que contrató a Pablo Aspe para liderar el lanzamiento de la empresa en América Latina y el Caribe. El ejecutivo formó parte del Consejo Asesor de Globe One desde octubre del 2014, donde ayudó a guiar el desarrollo de la red de miembros de Latinoamérica y el Caribe, además de establecer la oficina regional de la empresa en México.

Buenas cifras

» Los que ultiman números son los del consorcio Ara, que preside Germán Ahumada, quienes estimaron que para el 2016 registrarán un crecimiento en sus ingresos de entre 8 y 10%, que corresponderán a la venta de entre 13,000 y 13,500 viviendas.

En la compañía aseguran que mantendrá una oferta diversificada de productos y se buscará mantener una estructura financiera que se refleje en el uso eficiente de su capital de trabajo, liquidez y un nivel de deuda moderado. Consorcio ARA aprovechará las economías de escala en la construcción y comercialización de vivienda progresiva, de interés social, medio y residencial.

Listos para el Buen Fin

» Los que ya iniciaron con las promociones para el Buen Fin son los directivos de BBVA Bancomer, que preside Luis Robles Mía. La oferta del intermediario consistirá en el otorgamiento de puntos triples del programa Vida Bancomer, así como el esquema de meses sin intereses.

El cliente podrá hacer válida la promoción al pagar con su crédito revolvente. Sus compras las podrá inscribir en línea Bancomer del 18 de noviembre al 18 de diciembre de este año.

La institución pronosticó que la facturación con los plásticos llegará a los 5,660 millones de pe-

sos, que es un crecimiento de 13% respecto del año anterior.

¿Estrenando?

» Fibra Hotel anunció el desarrollo de un inmueble de estancias prolongadas con 48 cuartos en la zona de La Fe, cerca del Aeropuerto en Monterrey Nuevo León y en el mismo terreno que el hotel Fiesta Inn.

El hotel, que está por iniciar su construcción, operará bajo la marca Fiesta Inn Loft y se abrirá en el tercer trimestre del 2016; lo manejará el Grupo Posadas. Junto con ello, la Fibra llevará a cabo una mejora en las áreas públicas del Fiesta Inn Monterrey La Fe y Fiesta Inn 360. La inversión total que se estima para el inmueble será de 48 millones de pesos.

Los inmuebles se incorporarán al nuevo centro comercial Paseo La Fe y se ubicarán en una zona industrial, cerca del aeropuerto internacional de Monterrey y la zona de Pesquería.

Con esta propiedad, el portafolio de Fibra Hotel se integrará por 74 hoteles con 10,069 habitaciones, de los cuales 59 están en operación y 15 hoteles en distintas etapas de desarrollo.

Accidente

» Un accidente en Tlalnepantla con una pipa que se volcó y explotó provocó que las empresas distribuidoras de gas lp se pusieran en alerta.

Tanto los de la Asociación de Distribuidores de gas lp, de Luis Landeros, como los de la Amexgas, a cargo de Octavio Pérez, se pusieron a buscar al dueño del camión que resultó ser Desarrollo y Distribución de Especialidades Químicas (DDEQ), que es una compañía con dos sedes: una en el Fraccionamiento Industrial Xhala, en Cuautitlán Izcalli, y otra en el DF, en la colonia Portales, y cuyo director general es Alfonso Beristain Morales.

DDEQ es parte de una empresa de plásticos de ingeniería, como los policarbonatos y polipropileno, y otra especialidad que se llama Levinson. Según el municipio de Tlalnepantla, la empresa transportaba productos químicos, en este caso era acetona, y el vehículo se movía a alta velocidad.

Carreteristas

» El presupuesto del año que entra para la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, de **Gerardo Ruiz Esparza**, podrá alcanzar los 50,000 millones de pesos. De este monto, la gran mayoría se desti-



Fecha 13.11.2015	Sección Termómetro Económico	Página 2
-----------------------------------	---	---------------------------

nará al sector carretero y, en particular, a mejoras.

El saldo de esta administración es de 17 autopistas construidas o ampliadas, unos 1,200 kilómetros, más 45 carreteras que son otros 1,400 kilómetros y 14,600 caminos rurales, en total son 17,200 kilómetros de vías nuevas.

Al parecer ésta es la apuesta de los cuatro objetivos de los paquetes de licitación que se van a llevar a cabo: más empresas mexicanas y definir lo que se conocen como reglas claras y sin sorpresas en los proyectos.